

Grue: Remontage des 8 distributeurs (préalablement -et patiemment- entièrement réhabilités par Jean-Jacques dans son atelier personnel ...)



Suite au voyage de Loches, le matériel ramené au dépôt Mardi par Jean-Paul a été remisé sous la rotonde.



Wagon porte-rampes du CR8: Remise en état du platelage et traitement des bois



Suite au forum des associations, nous avons eu de la visite à la section modélisme. Malgré un effectif d'adultes au sein de la section, nous pouvons compter sur la relève.



Wagon porte-CR8: Ponçage, ponçage ... Autant la satisfaction d'un wagon repeint avec ses beaux lettrages est valorisante, autant le ponçage est ingrat !

Wagon atelier: Changement du filtre gazole du groupe électrogène CR8: Changement du filtre gazole



Espaces verts: désherbage des plates-bandes et poursuite de la tonte



Cuisines: Chantier pas toujours à l'honneur et pourtant toujours apprécié. Merci à la cantinière Marie Noëlle et tou(te)s ses aides.